

Belle participation à l'Assemblée Générale de notre section ce dimanche 27 novembre 2022. Sur les 157 adhérents, 74 ont répondu présent, 29 avaient transis leur pouvoir.

Lors de la présentation du rapport moral par le Président (JC Gerard), il leur a été expliqué le fonctionnement du club, qui comprend trois pôles : gestion, sportif et intendance. Ce fut l'occasion de remercier la Mairie de Laillé et les sponsors pour leur générosité tout au long de l'année et plus particulièrement pour les 20 ans du club.



Les résultats des compétitions ont été présentés et commentés .

En 2022, étaient engagées en championnat des clubs : 2 équipes féminines, 6 équipes open, 8 équipes vétérans et 2 équipes jeunes. Quelques équipes ont participé aux compétitions départementales et aux diverses coupes.

Deux jeunes (Axel et Malo) se sont distingués lors des championnats régionaux et de France.

Le club remercie les compétiteurs pour leur participation et de défendre les couleurs de Laillé.

Des concours internes et manifestations sportives sont organisés tout au long de l'année. Pour plus d'informations, consultez le site www.laille-petanque.fr

A l'issue de cette Assemblée Générale, le Conseil d'Administration a reconduit Jean-Claude Gérard dans ses fonctions de Président.

L'équipe est constituée de 15 membres. Les vice-présidents, responsables de pole sont : Louis BEGRAND, Philippe BOISSEL et Ginette MILLIAT.

Tous sont prêts pour que l'année 2023 se déroule dans les meilleures conditions, que chaque joueur prenne du plaisir à jouer sous les couleurs lailléennes, dans le respect des règles et bienveillance.